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午後０時54分 開会 ○佐々木委員長  少し時間が早いのですが、皆さんおそろいですので経済建設委員会を開催したいと思います。  本日の委員会ですが、６月24日開催の委員会で決定されました行政視察についての候補地と視察項目などを皆さんに御協議いただきたいと思います。  皆さんに事前に視察したい所とか自分の候補地などを上げていただくよう、希望や要望がありましたらとお話をしておりましたが、上がってきたのは近藤委員からだけですね。上げていただいたものを一通り皆さんで目を通していただこうと思いまして項目だけ担当者に印刷していただきました。 今、非常に原発問題等を含めてメガソーラーの問題で網走も候補地として手を上げていることもありまして、メガソーラーについてもどこかいい所があればと私も調べました。そうしましたら、沖縄の宮古島がメガソーラー実証実験施設とエコアイランド構想ということで、メガソーラーだけではなくメガソーラーを観光にもつなげて大々的に始まったそうです。こういう所の資料も入れておきました。  まず視察項目ですね。皆さんとしてはどういう項目で視察を今回行いたいか、それを上げていただいて。 （「休憩を」の声あり） ○佐々木委員長  休憩はしません。する必要はありません。挙手をして発言をどうぞ。  このような形で資料を揃えさせてもらいました。 まだ出していなかったけれどこういう所とかこういう項目だけはぜひ入れてほしいというのがあれば、地域的にこの地域が先進的に経済建設委員会として参考になるので行きたいということがありましたら、皆さんにそれぞれ出していただいて。 ○平賀委員  もし関東圏で何か必要であればということなのですけれども、放射能汚染食品の検出もしくは日本食品分析センターという所で放射性物質、食品に関する放射性物質の測定を行っているところなので、そういうところももし関東圏で行政視察ということであればいいのかなと思っております。 

○佐々木委員長  ひとつあれですよね。地域を先に決めるのか、項目でどこの地域に集中して行くのかがありますから。 ○平賀委員  前回の委員会で東京網走会の話があったので、それでもし関東での視察が必要なのであれば、そういう所がいいのではないかと思いまして。ですから、あとは場所が決まっていけば変わっていくのかなと思います。 ○佐々木委員長  実はいろいろ最初にお話をした宮古島のメガソーラーの関係。非常に網走というのもメガソーラーで挙手をしたときに非常に特徴的な場所から、候補地として決まるということで、それを考えると網走も第一産業の次には観光が大きな産業の主体的なものでありますから、この宮古島のメガソーラーというのは、非常に私たちにとってはタイムリーな話題になるのかなと思いまして。それを考えますと、東京まで足を広げると厳しいという、いろいろ調べると。そういう背景はあります。ですので、皆さんがどんな形で、どんな視察がしたいかそれぞれお声を出していただきたいと思います。  たとえば、近藤委員はこの中で特にこれだけは外すことができないという所はありますか。 ○近藤委員  東日本大震災以降の新エネルギーの普及ということで、委員長おっしゃるように、メガソーラーの施設というのは非常に共感できるところで、網走も手を挙げているという経過もありますので、ソフトバンクの取り組みに対してですね、そういう意味ではメガソーラーの視察に行くというのは、非常に良い視点だと思います。 もう一つ地域経済の活性化を取り組んでいる所で。網走にとっても大きな課題でありますので。ひとくくりに経済の活性化と言っても手法があるのですけれども特産品をつくったりですとか、韓国ドラマの誘致をしたり手法はいろいろあるのですけれども、地域経済を守り立てていく手法を積極的に取り組んでいる地域というものを入れていただきたいと思います。  この宮古島のメガソーラーを基点に考えれば、沖縄県内でも地域経済の活性化に取り組んでいるところもありますので、そういったところとドッ
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キングさせれば効率的に回れるかなという気がします。 ○佐々木委員長  山田委員はどうですか。 ○山田委員  私は特にここという所を出していませんので、皆さんが希望される所で良い所があればそこでよろしいです。 ○佐々木委員長  七夕委員はどうでしょうかね。 ○七夕委員  私も行程としては持ってきているものがないので、その中で今回メガソーラーの付近で何か関連のあるものを有効に期間が短いわけですからうまく回れるようにしたいなと。最初のメガソーラーを中心として考えて効率よく回れればよいかと思います。 ○佐々木委員長  平賀委員もそのような方向性でよいでしょうか。 ○平賀委員  はい。 ○佐々木委員長  副委員長もいかがですか。 ○栗田副委員長  場所云々は結構なのですが、せっかく沖縄という場所、沖縄に限定した訳ではありませんが、観光としての視点が絶対に必要なキーですから、その部分が網走の観光事業関係の厳しさを考えたときに、一つでも二つでも知恵を持ちかえり、しっかり発信したいという強い思いがあります。  ソーラーもこれから私たち委員会として真剣に取り組む部分ですが、観光の部分でせっかく地理的にそういう部分が大変盛んな地域ですから、それも含めた中でコラボしながら視察ができればいいかなと思います。 ○佐々木委員長  大体皆さんの意見としてはメガソーラーの関係は非常に網走市にとってもタイムリーということで、そこをひとつ大きな柱にして経済の活性化、観光の視点で数的な部分があると行程的にも無理でない行程で組むという形で方向性としてはよいでしょうか。 （「よし」の声あり） ○佐々木委員長 

あとは近藤委員が上げてくれた中で、そういう中からいくと、たとえばこれを入れて欲しいとかありますか。 ○近藤委員  物づくりという視点でいうと糸満市。網走の友好都市ということで今年でちょうど10年の節目でもあります。かまぼこ産業が非常に盛んな地域で、糸満市と商工会議所が音頭をとってかまぼこによる街づくりという取り組みを５年くらい前からやっておりまして、網走も冷凍すり身の発祥地ということで、かまぼこ屋さん４軒ががんばっておられるので、そういう共通点もあるので糸満市を入れていただけるといいのかなという希望があります。 ○佐々木委員長  わかりました。大体そのような皆さんからの意見が出たかなと思いますので、細かいところを詰めるのは正副委員長のほうでお任せいただいてよろしいでしょうか。 （「よし」の声あり） ○佐々木委員長  それではそのような形で決めさせていただきます。日程的には10月の11日出発と14日に帰ってくるという日程でよろしいでしょうか。 ○栗田委員  沖縄の交通アクセスの関係で、10日出発もありなのかなと。もしくは15日にかかるのも出てくるのかなという気がします。移動にやっぱり丸一日かかりますので。宮古島まででしたら１日そっくりかかってしまいますから。せっかく行くのですから、日程云々は、一応今までの流れでは３泊４日を基本としているはずなのですが、一番遠い所に行きますので、１日多くなる可能性も含みを持たせて。 ○佐々木委員長  今、副委員長が言ったことでよろしいでしょうか。日程的には。 ○山田委員  10月の11日は火曜日は普通の日なのですけれども移動があるのであれば10月10日の休みの日は移動に使って、普通の日を視察に使ったほうが有効ではないかと思いますけれどいかがでしょうか。 ○栗田委員  もちろんそういうケースも今回は想定されるので、あえて言ったのですが、基本は平日移動で。
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公務災害とかも職員が一人ついて行くので、基本的には平日の出発で平日に帰ってきたいという基本はあるのですが、今回は場所が場所ですので、ちょっとそこら辺を含んでという話なので、全部が日曜日出発であるのが合理的ですが、もう一点、日曜日は飛行機が非常に込んでいるということで、日曜日、祭日は込み合うので。それも今から段取りしますのでなんとかなるのですけれど。 ○佐々木委員長  日程を組んでみた中で、今、山田委員が言ったことも出てくるかもしれません。それは御承知おきをいただきたいと願います。 行政視察に関しては大体皆さんから意見が出ましたので、細かいところは正副委員長のほうで詰めさせていただきまして、もう一度委員会を開きまして、皆様から承諾を得て決定とする形になると思いますので、よろしくお願いいたします。  その他なのですけれども、７月20日に作況調査をやることになっております。この作況調査については委員会が基本ということで委員外議員の参加ということに関しては、委員会で皆さんの許可を得た上で御案内するということになっているのですけれども、今回新人の議員さんも多いこともありますし、作況ということで全議員が同じ情報を持っていることが好ましいのかなと思うものですから、委員外議員の皆様にもお声かけをしたいと思いますけれどもいかがでしょうか。 ○山田委員  私はよろしいです。 ○佐々木委員長  皆さんもよろしいですか。 （「よし」の声あり） ○佐々木委員長  それでは経済建設委員会として、委員外議員の皆様にも出席を求めるということで決めさせていただきます。  そのほかに皆様のほうから何か案件ありませんか。 （「ありません」の声あり） ○佐々木委員長  よろしいでしょうか。  それではお忙しいところお集まりいただきありがとうございました。 以上で経済建設委員会を終了いたします。  午後１時07分 閉会 

 


